

Edito

Le premier emploi... vaste sujet !

A la fois universel, et si personnel.

Premier poste d'infirmier, enfin après trois années d'études, parfois plus. Premier salaire, premier planning, première équipe...

Mais aussi, en première ligne auprès des patients et des familles, pas d'infirmier référent pour débriefer, pas de filet. Juste soi et sa capacité à croire en ses compétences. Grisant et effrayant.

A travers ce numéro, vous trouverez en vrac : des témoignages d'anciens étudiants de volées différentes, des années 80 à des volées plus récentes, mais également les points à aborder et à réfléchir lors de sa postulation de la part du plus gros employeur du canton de Vaud. Un projet d'accompagnement à la transition étudiant-soignant vous sera présenté, ainsi que la modélisation des étapes que traverse un nouveau diplômé. Et pour finir, les précieux conseils d'un ancien étudiant.

Bonne lecture, et continuez à prendre soin de vous !

Laure Blanc
Rédactrice Journal Source
Vice-doyenne des
Affaires estudiantines
Institut et Haute Ecole
de la Santé La Source